

30000 Jugendliche zum Straßburger Taizé-Jugendtreffen erwartet

27.12.2013 10:51:44



Vom 28.12.2013 bis zum 01.01.2014 findet das 36. Europäische Jugendtreffen in Straßburg statt.

In der Region Elsass und der deutschen Region Ortenau die durch den Rhein an Frankreich angrenzt wurden schon seit einigen Monaten für das Taizé-Jugendtreffen geworben.

Besonders um für die erwarteten 30000 Jugendlichen Unterkunft zu finden wurde in den einzelnen Gemeinden angefragt. Mit einer sehr großen Resonanz. Allen in Gamshurst, einem Dorf am Rand der Ortenau mit ca. 20 Minuten Fahrtzeit nach Straßburg, werden 50 Jugendliche in Haushalten unterkommen. Ab morgen dann erwarten die vielen privaten Haushalte ihre internationalen jugendlichen Gäste und freuen sich auf den gemeinsamen Austausch. Auch in den jeweiligen Gemeindekirchen wird hierzu ein großes Angebote statt finden.

Hier zum Taizé-Jugendtreffen Straßburg ein Bericht vom 19.12.2013 von jesus.de :

Zum Taizé-Jugendtreffen Ende des Jahres in Straßburg werden rund 30.000 junge Menschen aus ganz Europa erwartet.

Die viertägige Veranstaltung unter dem Motto "Pilgerweg des Vertrauens auf der Erde" will Jugendliche ermutigen, sich in ihrer Ortskirche, aber auch in den Städten und Gemeinden einzubringen. Es solle eine Gemeinschaft sichtbar werden, "die Freundschaft ist", teilte die Communauté von Taizé am Donnerstag in Straßburg mit.

Am 28. Dezember sollen zunächst 20.000 Jugendliche aus Europa und anderen Kontinenten zum 36. Europäischen Jugendtreffen anreisen. Erwartet würden unter anderem 4.500 Polen, 2.600 Ukrainer, 1.400

Italiener, 1.300 Kroaten sowie 1.000 Weißrussen. Zusammen mit den elsässischen und deutschen Gastgebern in der badischen Region Ortenau würden sich dann zusammen mehr als 30.000 Menschen auf den Weg nach Straßburg machen, hieß es.

"Die, die auf der ganzen Erde Christus lieben, leben in seiner Nachfolge eine umfassende Freundschaft, die Gemeinschaft in Christus", schreibt Frère Alois, Prior der Bruderschaft Taizé, in den "Vier Vorschlägen für 2014". In einem Grußwort habe Papst Franziskus seine Freude über das Treffen ausgedrückt.....

Den ganzen Bericht auf jesus.de